Versammlung Wahn-Stiftung

Soest - Die Mitgliederversammlung der Jürgen Wahn-Stiftung findet am Dienstag, 24. Oktober, 19 Uhr, im Petrushaus der Petri-Pauli-Gemeinde, Petrikirchhof 10, statt. Besondere Schwerpunkte sind die Wahl von zwei neuen Vorstandsmitgliedern, eine Powerpoint-Präsentation des Neubaus der Kita in Défalé/Togo und eine Powerpoint-Präsentation der Einweihung der Chwadi-Schule in Nepal am 7. Oktober. An diesem Abend informiert der Vorstand, wie die Spenden im abgelaufenen Berichtsjahr eingesetzt wurden, welche Entwicklung die Projekte nach Beendigung der Corona-Pandemie genommen haben und wie es im Augenblick weitergeht. Es sei geplant, örtliche Projektleiter virtuell in die Sitzung mit einzubeziehen, heißt es in der Einladung.